

Brouillons pour une nouvelle réglementation des activités archéologiques

Écrit par Fernando Mejia

Vendredi, 21 Janvier 2011 12:54 -

Collègues:

Aux côtés de collègues étrangers à l'institution, les archéologues de l'INPC (Siège de Quito), avons élaboré un brouillon de la nouvelle réglementation des activités archéologiques menées dans le pays. Nous le soumettons à la considération des collègues qui ont travaillé, ou travaillent encore en Équateur, afin d'y effectuer d'éventuelles corrections.

Je sais qu'il s'agit de quelque chose de très attendu par tous; je demande donc le plus grand soutien possible à cette initiative pour le bien de l'archéologie équatorienne.

[En savoir plus dans nos forums](#)